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Сокровищница передового опыта 
1 августа в столице нашей 

Родины Москве открылась Все-
союзная сельскохозяйственная 
выставка. Это - огромное со-
бытие в жизни советских лю-

дей. 
Всесоюзная сельскохозяйст-

венная выставка отображает 
торжество политики Ком муни-
стической партии и Советского 
правительства в области социа-
листического переустройства де-
ревни. Она показывает силу и 
мощь колхозного строя, его 

безграничные возможности для 

дальнейшего роста сельскохо-
зяйственного производства. 

Крутой подъем сельского хо-
зяйства, намеченный решения-

ми сентябрьского, февралыко-
мартовского и июньского Пле-
нумов ЦК КПСС, осуществляет-

ся в нашей стране последова-
тельно и неуклонно. Неисчер-
паемыми резервами и возмож-
ностями располагают труженики 
сельского хозяйства для все-
мерного роста и приумноже-
ния общественного богатства: 
06 этом говорит опыт 169 ты-

сяч участников выставки. 

На выставке демонстрируют-
ся замечательные достижения 

мастеров социалистического зем-
леделия: полеводов, овощеводов, 
животноводов, механизаторов и 

других. Выставка - но праву 

школа передового опыта. ш иро-
кое изучение и применение 

методов работы передовиков -но-
ваторов поможет в более ко-
роткие сроки значительно под-

нять урожайность полей и про-

дуктивность животноводства.. 
В опыте передовиков нет 

ничего такого, что было бы 
недоступным для других. Мож-

но привести примеры из прак-
тики работы передовиков кол-

хозного производства нашего 

района. Участница Всесоюзной 
сельскохозяйственной выставки 

свинарка колхоза «Восход» ком-
лтуттист В. Андреева п прошлом 

году, работая п одинаковых с 
другими колхозниками условиях, 

получила и сохранила от 8 сви-

номаток по 25 поросят. За-
мечательных успехов в работе 
достигли наши участники Все-
союзной сельскохозяйственной 
выставки свинарки колхоза 

имени Ленина сестры Эмилия и 

Хильда Якобсон, П. Герасенко-
па и другие. Их успех обеспе-
чивается прежде всего любов-
ным отношением тс делу, забо-
той о6 умножении общественного 
богатства. 

В колхозах нашего района с 

отдельных участков посевов кар-
тофеля, овощей, корнеплодов, 
зернопы х снимаются высокие 

урожаи. Животноводы сельхоз-
артели имени Ильича, например, 
уже завершают годовой план 

надоя молока. А ведь они тру-
дятся в таких же условиях, 
как и все колхозники района. 
Стало быть, есть все данные к 
тому, чтобы все наши колхозы 
на всех площадях выращивали 
богатый урожай, имели высо-
кую продуктивность животно-

водства. 
Задача состоит в том, чтобы 

партийные организации колхо-
зов и МТС, правления, специа-
листы сельского хозяйства, все 
труженики полей и ферм по-
настоящему взялись за ши-
рокое пнедрение передового 
опыта и достижений науки в 

производство. 

Москва. Всесоюзная сельскохозяйственная 
павильон (вид со стороны главного входа). 
Фото Н. Гранонекого. 

выставка. Главный 

Ilрессклише ТАСС 

Воскресное утро первого авгу-

ста в Москве выдалось необы-
чайно теплое и солнечное. В 
это утро тысячи москвичей в 

многочисленные гости столицы 

на машинах, троллейбусах, ав-

тобусах, трамваях по всем ма-

гистралям устремились к чудес-

ному городу -саду - Всесоюзной 
сельскохозяйственной выставке. 

Торжественно и нарядно вы-

глядит сегодня центральная ма-

гистраль, ведущая к выставке, -

1 -я Мещанская улица. Со сто-

роны Садового кольца въезд на 

эту магистраль увенчан двумя 

башнями с надписями «Всесоюз-
ная сельскохозяйственная вы-

ставка 1954 года». От этих ба-
шен и до самого главного входа 

выставки идет нескончаемый 
поток машин. Улица украшена 

государственными флагами и 

гербами шестнадцати союзных 

республик. 
Сегодня по 

праздничной 
дорогие гости 

люди страны, 

ной деревни, 

этой нарядной и 

магистрали едут 

столицы, знатные 

новаторы колхоз -

гости из стран 

народной демократии и других 

зарубежных государств. 

Главный вход. Величественна 
и монументальна многопролет-

ная арка, увенчанная эмблемой 
выставки -скульптурным изо-

бражением тракториста и кол-

хозницы С поднятым сноПолт Зо-

лотой пшеницы. 
Обширна и нарядна централь-

ная площадь выставки -пло-

щадь Колхозов. Здесь в ыстрои-

лись 16 павильонов союзных 

республик и зоналные павильо-

ны Российской Федерации. 
Площадь Колхозов, как и всю 

территорию выставки, венчает 

Главный павильон. В лучах лет-

него солнца тта стометровой вы-

соте сияет его золотая звезда. 
Многолюдно па территории 

выставки. Люди собрались сюда 

задолго до начала торжествен-

ного митинга. Тысячи передо-

виков сельского хозяйства в 

праздничном одеянии, с орде-

нами, а многие с золотыми ме-

далями Героя Социалистическо-
го Труда на груди, москвичи и 

гости из зарубежных стран за-

полнили обширную площадь 
Колхозов. 

..12 часов дня. На трибуну 
поднимаются члены Главного 
комитета Всесоюзной сели кохо-

зяйстВеННой выставки, минист-
ры, выдающиеся мастера социа-

листического земледелия, уче-

ные, гости из стран народной 
демократии. 

Директор выставки академик 

Н. В. Ципин открывает митинг. 

Слово предоставляется председа-

телю Главного комитета Все-
союзной сельскохозяйственной 
выставки, министру сельского 

хозяйства СССР И. А. Бенедик-
тову. 

- Выставка, -говорит он, -

начинает свою работу в знаме-

нательные дни, когда в нашей 
стране все шире развертывает-

ся всенародная борьба за пре-

творение в жизнь, намеченной 
Коммунистической партией и 

Советским правительством вели-

чественной программы крутого 

подъема социалистического сель-

ского хозяйства. 
В постановлениях сентябрь-

ского, февралы ко -мартовского и 

июньского Пленумов Централь-
ного Комитета Коммунистиче-
ской партии, -продолжает ми-

нистр, -дана боевая программа 

дальнейшего развития всех от-

раслей сельского хозяйства. 
Осуществляя указания пар-

тии и правительства, колхозы, 

МТС и совхозы весной этого 
года засеяли яровыми культу-

рами на девять с половиной 
миллионов гектаров больше, чем 

в прошлом году. Посевная пло-

щадь яровых зерновых культур 

увеличена на шесть миллионов 

четыреста тысяч гектаров. Уста-
новленный план весеннего сева 

на целинных - и залежных зем-

лях перевыполнен. 

- Центральный Комитет Ком-
мунистической партии Советско-
го Союза и Совет Министров 
СССР, -говорит далее т. Вене-
диктов, -поставили перед Все-
союзной сельскохозяйственной 
выставкой в качестве основной 
и важнейшей задачи широкую 

пропаганду достижений социали-

стического сельского хозяйства 
для быстрейшего внедрения в 

колхозное и совхозное произ-

водство передового опыта кол-
хозов, совхозов, машинно-трак-

торных станций, передовиков и 

организаторов сельского хозяй-
ства, а также достижений науч-

но -исследователи ких и опытных 
учреждений. 

Участники Всесоюзной сель-

скохозяйственной выставки до-
бились больших успехов в раз-

витии всех отраслей сельского 

хозяйства. Среди участников вы-

ставки имеются районы и МТС, 
получившие на всей площади 

О 

посева урожай пшеницы в 

22-23 центнера с гектара, сов-

хозы и колхозы, получившие 

урожай пшеницы в 30 и более 
центнеров. Многие районы -

участники выставки получили 
урожай хлопка-сырца на полив-

ных землях в 27-35 центне-
ров с гектара. 

Большое количество участни-

ков выставки, умело используя 

землю, добились высокого в ы -

хода продукции на каждые сто 

гектаров сельскохозяйственных 
угодий. 

Высокое мастерство участни-

ков выставки, заявляет оратор, 

заслуживает тщательного изуче-

ния и распространения. Мест-
ные советские и сельскохозяй-
ственные органы, руководители 
МТС, колхозов и совхозов долж-

ны организовать пропаганду 

опыта участников выставки, до- 

биваясь быстрейшего внедрения 

в колхозное и совхозное произ-

водство их достижения. 

Тов. Бенедиктов произносит 

здравицу в честь многомиллион-

ной армии тружеников социали-. 

стического сельского хозяйства, 
в честь нашей любимой Роди-
ны, Советского правительства, 
Коммунистической партии Со-
ветского Союза -организатора и 

вдохновителя всех наших побед. 
По поручению Совета Минист-
ров СССР т. Бенедиктов объяв-
ляет Всесоюзную сельскохозяй-
ственную выставку 1954 года 

открытой. 
Торжественно звучит Государ-

ственный гимн Советского Сою-
за. Над Главным павильоном 

взвивается красный флаг. Од-
новременно поднимаются флаги 
над всеми павильоттами союз-

ных республик. Забили фонта-
ны. Тысячи ,серебристых струй 
высоко поднялись над пло-

щадыо. Осмотр выставки на-

чался с Главного павильона. 

Каждый павильон, каждый 
уголок выставки иовестпует о 

славных трудовых делах пере-

довых людей колхозной дерев-

ни. Всесоюзная сельскохозяйст-
венная выставка будет способ-
ствовать дальнейшему подъему 

всех отраслей сельского хозяй-
ства, быстрейшему созданию в 

Советской стране обилия сель-

скохозяйственных продуктов. 

....До позднего вечера продол-

жался осмотр выставки. Этот 
день вылился в большой все-

народны й праздник. 

ВЕСТИ С КОЛХОЗНЫХ ПОЛЕЙ 

Комбайны вышли на уборку хлебов 
В колхозе имени Калинина 

на несколько дней раньше, чем 
н прошлом году, началась жатва 

хлебов. Комбайнеры Константин 
1ГIилин и Николай Сырников 
убрали первые гектары озимой 
раки. 

Из-за дождливой погоды на 
некоторых участках озимая рожь 
полегла. Это усложнило работу 

комбайнов. Чтобы не допустить 
перебоев в жатве, правление 

артели выделило на уборку две 

конных жатки. На участках, 

где нельзя работать комбайнами 
м жнейками, уборка хлебов про-

водится вручную. В четвертой 

бригаде сжато вручную свыше 

гектара озимой ржи. 

Перевыполняют нормы 

Колхозники и механизаторы 
се.льхозартели имени Ленина 
соревнуются за быстрейшее про-

ведение уборки хлебов. Вчера 
на косовицу озимой ржи вышли 

комбайны. Но обильные дожди 

затормозили работу агрегатов. 

Тогда правление артели органи-

зовало уборку хлебов вручную. 
На артельные поля вышли 

25 жниц. Колхозницы тт. Лав-
рентьева, Афанасьева, Сергеева 
и Баранова в первый же день 

выполнили днёвные нормы юна 

120 ттроцентов. 

Первый успех 
В артели «Родина» бригади-

ры довели индивидуальные 'за-
дания до каждого колхозника, 

занятого на жатве хлебов, за-

крепили участки. Таким обра-
зом, люди знают не только, где 

онибудут работать, но и сколь-

ко им предстоит убрать хлеба. 
Доведены также нормы выра-

ботки. 

Все это дало положительны й 
результат. Машиттовед Александр 
Логинов, несмотря на неблаго-
приятную погоду, в первый же 

день юна конной жатке перевы-

полнил дневное задание. 

Труженики полей решили пё 

ревыполнять задания на протя-

жении всей хлебоуборочной кам-

пании. 
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

Улучшить партийную работу 
в колхозе „Путь к коммунизму 

В колхозе «Путь к комму-

низму» состоялось открытое пар-

тийное собрание, на котором 

обсуждались вопросы, связанные 

с подготовкой и проведением 

уборки хлебов. Собранию пред-

шествовала всесторонняя провер-
ка готовности артели к уборке 
урожая. Коммунисты вместе с 

беспартийным активом обошли 
все бригады, проверили инвен-

тарь, зерхосклады, весовое хо-
зяйство. Многие недоделки, вы-

явленные участниками рейда, 
устранялись на месте. 

На. собрании отмечались 

серьезные промахи и упущения 

в работе правления артели. 

Склад, который находится в 

деревне загривье,не подготовлен 

к приему зерна. здесь забыли 
просмолить крышу. Во многих 

местах она протекает, зияют 

щели. Недопустимо затянулся 
ремонт склада во второй брига-
де. На зерносушилке не уста-

новлен электромотор. Топливо 
не завезено. Iехватает в колхо-

зе мешкотары. Еще до сих пор 

не подобраны лгоаги для обслу-
живания соломокопнителн. 

Резкой критике подверглись 

руководители артели. Речь, в 

частности, шла о бригадире 
М. Метс и председателе колхо-

за А. Лучшие. Они норой не 

замечают недостатков, забывают 
о принятых решениях. Более 
месяца назад правленйе решило 
снять с работы за систематиче-

ское пьянство кладовщика Мель-
никова. Но это решение оста 
лось на бумаге. Мельников но -

прежнему работает в кладовой 
и продолжает нарушать дисцип-

лину. 

На животноводческой ферме в 

деревне Степановщина прогулы 

вошли в систему. Некоторые 
доярки выходят на работу, ког-
да им заблагорассудится. Заве-
дующий фермой И. Голосов не 

предъявляет требований к жи-

вотноводам, либерально отно-

сится к лезорганизаторам про-

изводства. 
Зоотехник В. Варанов гово-

рил на собрании о недостатках 

в заготовке кормов. Не все трак-

тористы выполняют на сеноко-

се дневные задания. Вот, -на-

пример, В. Яковлев на тракто-

ре «ХТЗ-7» с начала сезона 

скосил лишь 20 гектаров. Трак-
тор продолжительное время 

стоял. Много дней потеряно из-

за прогулов. Поведение Яков-
лева во-время не обсудили в 

бригаде, не предупредили повто-

рение ошибок. 
Крупные недостатки в работе 

артели объясняются в значи-

тельной мере ослаблением мас-
сово-политической работы. В 
полеводческих и , тракторных 

бригадах, на животноводческих 
фермах агитаторы бы ватот ред-

ко. Они не провопят беседы на 

интересующие колхозников те-
мы, не обобщают и не пропа-
гандируют опыт передовых по-

леводов и животноводов, не вы-

ступают с критикой недостатков 

в работе бригад в отдельных 

колхозников. 

Партийная организация не-

достаточно использует нагляд-

ную агитацию. В бригадах и на 

фермах селений Кондуш и, Ра-
довель, Степаповщина не уви-

дишь ни досок почета, ни до-

сок показателей выполнения со-
циалистических обязательств. В 
клубе нет ни одного плаката, в 

котором 6ы говорилось о зада-

чах сегодняшнего дня. 

Коммунисты тт. Захарова, Та-
расов и другие говорили на 

собрании о том, как некоторые 
молодые агитаторы, особенно 
представители сельской интел-

лигенции, нередко оказываются 
в затруднительном положении. 

Их беседы часто проходят бес-
следно, не вызывают интереса 

у слушателей. А происходит это 

потому, что агитаторы слабо 
осведомлены о делах колхоза, 

понаслышке узнают об отдель-

ных фактах. 

Политическая агитация долж-

на быть органически связана с 

жизнью, оперативна и злобо-
дневна. Только зная нужды и 

интересы коллектива, можно 

найти убедительные и живые 

слова, зажечь слушателей верой 
в успех цела. 

Участники собрания внесли 

ряд ценных предложений по 

улучшению агитационной рабо-
ты. Решено пополнить агиткол-

лектив из числа беспартийного 
актива, передовиков колхозного 

производства. Партийное собра-
ние наметило мероприятия, обес-
печивающие проведение уборки 
урожая в сжатые сроки. 

11 Iколам 
В ряде школ нашего района 

- Попковогорской, Руднеиской, 
Загривской - заблаговременно 
проведен ремонт, заготовлены на 

зиму дрова, приведены в поря-

док спортивные площадки. 

Однако в целом по району 
подготовка школ к занятиям 

идет крайне неудовлетворитель-

но. Об этом ярко говорят фак-
ты, вскрытые на недавно про-

ходившей KVII сессии Слаицен- 
ского городского Совета депу-
татов трудящихся. Как депута-

ты, так и присутствующие на 

сессии школьные работники 
справедливо отмечали, что от-

дельные руководители промыш-

ленных предприятий,на балан-
се которых находятся школы 

города, все еще преттебрежи-
тельно относятся к нуждам 

школ и срыпают сроки их подго-

товки. 

В семилетней школе N2 4, 
как указывали в своих выступ-

лениях депутаты Конюшев, Ку-
лаков, Александров и другие, 

до сих пор по вине дирекции 

газосланцевого завода не начат 

ремонт полов, дверных коробок, 
не приняты никакие меры к 

пополнению школьного оборудо-
вания. Хуже того, и школе не -

неослабное внимание 
исправная отопительная система. 

А ведь из-за этого многие 

школьники и учителя в прош-

луто зиму имели простудные 

заболевания. В школе из 

80 стульев, требуемых по пла-

ну, имеется всего лишь 25. 
Нет и специальной спортивной 
площадки. 

В средней школе N9. 9, как 

заявила па сессии заведующая 

учебной частью школы т. Ми-
ловскан, еще не начаты работы 
по ремонту полов, потолков и 

окраске стен. Физический и 

технический кабинеты плохо 

оборудованы. Нехватает лабора-
торных столов; учебников, на-

глядных пособий. Все это хоро-

шо известно районному отделу 

народного образовании и дирек-

ции газосланцевого завода. Од-
нако конкретных мер к ликви-

лации этих недостатков они не 

принимают. 

Еще более серьезное поло-

жение с подготовкой к учебно-
му году средней школы Л1º З. 
Ремонт ее ведется черепашьи-

ми темпами. Строительное уп-

равление N. 4 (начальник 
т. Рождайкин) безответственно 
относится к этому важнейшему 
вопросу и ставит под угрозу 

срыва сроки ремонта. 

Депутаты городского Совета 
подвергли критике некоторых 

директоров школ, как, напри-

мер, т. Яковлева - средняя 

школа :. 2, т. Фатьянову -
семилетняя школа 1У 4. Они 
мало уделяют внимания благо-
устройству при школьных уча- 

стков и недостаточно занимают-

ся вопросами политехнического 

обучения учащихся. В' средней 
тпкале № 2 фруктовые деревья 

и ягодники заросли бурьяном, 
опытные участки не пропа.ты-
ваются. 

В новом учебном году в шко-

лах будет серьезное внимание 

уделено политехническому обу-
чению учащихся. В связи с этим 

руководителям школ надо уста-

новить связь с шефствующими 
предприятиями. Они могут обо-
рудовать технические кабинеты, 
помочь в приобретении нагляд-

ны х пособий. 
Образцово подготовить школы 

к новому учебному году - за-

дача работников просвещения, 

хозяйственных организаций и 

всей общественности. 

В. Фуров, 
депутат Слаицевского 
городского Совета. 

Умело руководит бригадой 
От четкости и слаженности 

работы коллектива цеха канат-

ных дорог во многом зависит 

выполнение производственного 
клана другими цехами газо-

сланцевого завода. Это обстоя-
тельство хорошо понимают ра-

бочие бригады золоудаления, 

которой руководит т. Харито-
нов. В эти дни хорошо трудят-

ся откатчицы тт. Семенова, Ма-
лютина, Иванова, Петрова и дру-

гие. Они ежедневно перевыпол-

няют задания. 

Бригадир т. Харитонов си- 

стематически беседует с откат -

чинами об улучшении работы 
канатных дорог. Он на кон-

кретных примерах передает опыт 

передовиков. В результате у от-

катчиц заметно увеличилась 

производительность труда. 

Опыт работы передовой брига-
ды т. Харитонова должен стать 

ш ирокиы достоянием всего кол-

лектива цеха канатных дорог. 

Это значительно поможет улуч-

шить работу предприятия. 

А. Романов, -

электросварщик. 

Областное совещание 

механиков-комбайнеров и машиноведов 

МТС, совхозов и колхозов 
На днях в Актовом зале 

Смольного состоялось совещание 

механиков-комбайнеров и лташи-

новедов МТС, совхозов и кол-

хозов, созванное Обкомом КПСС 
и Облисполкомом.. В совещании 

приняло участие свыше 500 пе-

редовых механизаторов и инзке-

нерно-технических работников 
сельского хозяйства области. 
С докладом «0 задачах меха-

низаторов МТС и совхозов 

в проведении уборки урожая 

в 1954 году» выступил се-

кретарь Обкома КПСС тов. Д. Д. 
Брежнев. 

Докладчик и выступавшие в 

прениях отметили, что благода-
ря заботе партии и правитель- 

ства о дальнейшем развитии 

сельского хозяйства колхозы, 

МТС и совхозы области нынче, 
по сравнению с прошлым годом, 

провели весенний сев более - ор-

ганизованно, повысили каче-

ство полевых работ и, таким 

образом, заложили прочный 
фундамент высокого урожая. 

Задача состоит в том, чтобы 
во-время и без потерь провести 

уборку урожая, своевременно 
рассчитаться с государством по 

поставкам, создать фуразкный и 

семенной фонды, обеспечить хо-

рошую выдачу на трудоцпи кол-

хозникам. Важнейшим условием 

успешного решении этой задачи 

явится максимальная механиза-
ция уборочных работ. В нынеш-

нем голу намечено убрать ком 

байнами 80 процентов всей пло-

щади зерновых культур и 

90 процентов семенников мно-

голетних трав. Чтобы справить-

ся с таким ответственным за-

данием, комбайнеры, председа-

тели колхозов, бригадиры поле-

водческих бригад должны обес-
печить четкую, бесперебойную 
работу каждого агрегата, до на-

чала уборочной кампании осмот-

реть участки и наметить оче-

редность их обработки, поза-

ботиться о6 оснащении машин 

зериоуловителями и приспособ-
лениями для уборки полегших 

хлебов. Участники совещания 

указали также на - огромную 

роль простейших уборочных ма-

шин. 

Механик по сельскохозяйст-
венным машинам Волховской 
МТС тов. А. И. Никитин, ком- 

оайнер Кингисеппской МТС 
тов. А. П. Сельдяев, комбайнер 
совхоза «Запорожский» тов. А. А. 
Трепарев, комбайнер Кицен-
ской МТС топ. Ф. И. Ва- 
ранкин и другие рассказали со-

вещанию о той горячей под-

держке, которую встретил у 

сельских механизаторов Ленин-
градской области почин комбай-
неров IIетровской МТС, Ставро-
польского края, выступивших 

инициаторами Всесоюзного со-

циалистического соревнования 

за быстрейшее проведение убо-
рочной кампании. 

Серьезные нарекания участ-

ников совещания вызвала ра-

бота Управления материально-

технического снабжения Обла-
стного управления сельского 

хозяйства, которое плохо снаб-
жает МТС и колхозы запасны-

ми частями, не изучает но -на-

стоящему нужд сельскохозяй-
ственного производства. 

Резкого улучшения требует 
подготовта зерноочистительного 

и сушилытого хозяйства. В на-

шей области имеется большое 
количество совершенных зерно-
сушилок типа «ВИСХОМ» и «Куз-
басс». При надлежащем уходе 

и умелой эксплуатации они мог-

ли бы оказать значительную по-

мощь колхозам в борьбе за вы-

сокий урожай. Однако многие 
руководители сельхозартелей ма-

ло проявляют заботы о6 их пра-

ви.лыголгиспользовании. Особен-
но плохо обстоит дело с меха-

низацией зерноочистительных 

пунктов. 

Директор Ленинградского от-

деления научно -исследователь- - 

ского института механизации 

сельского хозяйства тов. М. Г. 
догановский дал комбайнерам 
ряд практических советов по 

уоорке.хлебов в ненастную по-

году и повышению обмолота се-

менников трав. Для увеличения 

проходимости комбайнов ом пред-

ложил простое приспособле-
ние-уширительные стальные 

ободья, устанавливаемые парал-

лельно колесам. Такие ободья 
можно легко изготовить непо-

средственно н мастерских МТС. 
При уборке семенников, трав 
тов. догановский порекомендо-

вал сделать у решетчатого ста-

на агрегата дополнительную на -

ставку, поставить решето и 

умены пить число оборотов вен-

тилятора. Это, позволит почти в 
два раза увеличить количество 
семян в бункере. 

С большим вниманием выслу-

шали собравшиеся выступление 

комбайнера Сиверской МТС 
тов. А. К. Маркварта, остано-

вившегося на ряде неотложных 

задач успешного проведения 

уборочных работ. 
- Водители комбайнов, -

сказал он, -еще мало получают 

помощи от агрономов. В боль-
шинстве случаев она сводится 

лишь тс составлению плана - 

маршрута для уборочного агре-

гата, чего, разумеется, далеко 

недостаточно. Агроспециалисты 
должны ежедневно, ежечасно 

следить за работой комбайна. 
В работе совещания принял 

участие первый секретарь Обко-
ма партии тов. Ф. Р. Козлов. 

Участники совещания приня-

ли обращение ко всем механи-

заторам Ленинградской области, 
в котором намечены конкрет-

ные обязательства по проведе-

нию уборки урожая в сжатые 
сроки и без потерь: убрать ком-

байнами зерновых не менее 
80 процентов и семенников мно-

голетних трав не менее 90 про-

центов от общей площади этик 

культур; довестисреднюю се-

зонную выработку на один ком-

байн «С-4» до 220-250 гек-

таров при средней дневной вы-

работке не менее 10-12 гек-

таров; провести уборку комбай-
нами за 25 - 30 рабочих пней, 
в том числе: озимой ржи и ози-

мой пшеницы - за 7-8 дней, 
яровых зерновых культур-за 

10-12 дней и семеннитов мно-

голетних трав - за 7-9  дней. 
Совещание обратилось с при-

зывом ко всем колхозникам, 

рабочим МТС и. совхозов обес-
печить образцовое обслужива-
ние ;комбайнов и их полную 

сохранность, устранить простои 

машин из-за несвоевременной 
разгрузки зерна, доставки воды 

и горючего. 

(ЛенТАСС) 
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образцово проведем уборку урожая, 

в достатке заготовим корма для скота 

ПАПКА ТОЛСТЕЕТ, НА6УХАЕ Т. 

А ДОМА НЕ РЕМОНТИРУЮ ТСЯ 

(С пленума райкома ВЛКСМ) 
Состоялся пленум районногоIза строгое соблюдение правил 

комитета комсомола. Пленум об- агротехники. Например, Руднен-
судил вопрос: «0 задачах ком- ская МТС не выполнила плана 

сомольских организаций в связи посадки картофеля квадратно -

с постановлением второго Пле- гнездовым способом, картофеле-
нума ЦК ВЛКСМ «О6 участии сажалки и рассадопосадочные 

комсомолы к!их организаций в м ашитгы использовались плохо. 

работе по подготовке и прове- Однако комсомольская органи-

дению уборки урожая и вьшол- зация (секретарь т. Дегтярева) 
ненито плана заготовок селыкохо мирилась с такими недостат-

зяйствеиных продуктов». С док- к.ами. 
ладом вьступил секретарь рай- Докладчик критиковал комсо-
кома комсомола тов. А. Н. Пет молыкие организации шахты 

ров. Хº 3 (секретарь т. Воробьева), 
— Комсомольские организа- шахты Лгº 2 (секретарь т. Су-

ции района, —сказал докладчик, хов), электростанции (секретарь 
—оказали колхозам и МТС дей- т. Куканова) за то, что они 

ственную и своевременную по- мало заботятся о6 урожае. По-
мощь в подготовке и проведе- этому имеются случаи, когда на 

нии весеннего сева. Силами участках посевов, за которыми 

комсомольцев и молодежи очи- ухаживает молодежь, появилось 

щено 1200 рамомест парников, много сорняЁов (п колхозах 

изготовлено более 150 тысяч имени Ильича, «Обновленная 
торфоперегнойных горшочков, земля», «Шахтер», «Май», име-

на доля вывезено 4,5 тысячи пи Ленина). 
тонн удобрений. Докладчик отмечает, что впер-

Примером активного участия вые в этом году в нашем 

в сельскохозяйственных работах районе- посеяна кукуруза на 

служат комсомольцы и молодежь силос. Этой культуре уделяется 

колхоза «Броневик». Они упор- огромное внимание. Но у нас 

но борются за получение уро- имеется немало фактов, когда к 

жал картофеля по 250 центие- кукурузе относятся пренебре-
ров с гектара на площади 5 гек- жительно, недооценивают ее 

таров. С комсомольским задо- значение. Это привело к тому, 

ром трудятся молодые механи- что отдельные участки кукуру-

заторы тт. Сельдов и Мамасуев, вы продолжительное время на -

уже выполнившие годовые за- ходились в запущенном состоя-

дания. В период ухода за по- нии. Долг комсомольцев — взять 

севами комсомольцы и моло- пол контроль посевы кукурузы, 
дежь города пропололи 37 гек- добиться высокого урожая зе-

таров овощей и 20 гектаров ку- леной массы. 

курузы. Хорошо потрудились завершатощим этапом работы 
школьники. Они отработали в 

колхозах около 2000 человеко- уборка урожая. Комсомольцы 
дней. должны показать личный припер 

Однако, как отметил доклад- самоотверженного труда на гто-

чик, отдельные комсомольские лях. В период уборки урожая, 

организации — райздравотдела как никогда, надо усилить мас-

(секретарь т. Меыьшикова), рай- соло-политическую работу среди 

потребсоюза (секретарь т. Гала- сельской молодежи Следует глу-

шова), ОРСа (секретарь т. Гри-
цань), отделения Госбанка (се-
кретарь т. Лук) —совершейно не 

принимают участия s оказании 

помощи колхозам. 

Комсомолы кие организации 

еще не ведут активной борьбы 

хозяйственных продуктов. 

Начались прения. Секретарь 
комсомольской организации шах-

ты № 1 т. Ментюков сообщил 
о том, что силами комсомоль-

цев в колхозе «Май» прополо-

ты посевы моркови и 4 гекта-

ра кукурузы. Но, как отметил 

т. Ментюков, правление колхо-

за не уделяет внимания куку-

рузе. До сих пор она не под-

кормлена. 

Секретарь комсомольской ор-

ганизации колхоза «Шахтер» 
т. Валетопа в своем выступле-

нии сделала ряд критических 

замечаний п адрес комсомоль-

ской организации газосланцево-
го завода. Комсомольцы этого 

предприятия тте пропололи по-

севы свеклы, закрепленные за 

ними. В результате 4,5 гекта-

ра свеклы заросли сорняками. 

Но, видимо, это не тревожит ком-

сомольскую организацию и ее 

секретаря т. Лошкарева. 

Комсомольцы сельхозартели 

«Броневик» с помощью комсо-
мольской организации строи-

тельного управления № 4 боль-
шую. работу проделали по вы-

возке удобрений на поля. Свое-
временно был окучен карто-

фель. Образцы труда показы-

вают комсомолки тт. Осипова, 
Храмцова и другие. Они' уже 

выработали по 290 трудодней 
каждая. Хорошо потрудились 

комсомольцы и на уходе за ку-

курузой. В настоящее время 

кукуруза достигает на некото-

в селытсоы хозяйстве является рых участках более метра вы-
соты. На период уборки урожая 

комсомольская организации ут-

вердила комсомольские посты, 

которые будут вести борьбу за 

то, чтобы хлеб собрать в амба-
ры до единого зерныпгка. Об 
этом говорила секретарь комсо-

.6око разъяснить каждому меха- молыкой организации артели 
низатору и молодому колхозни- т. Антипова. 
ку постановление июньского 

Пленума ЦК КПСС, значение 

своевременного и высококачест-
венного проведения уборки уро-

жая и заготовок сел ыко-

На пленуме выступил секре-

тарь райкома КПСС т. Семи-
ченко. 

Пленум райкома ВЛКСМ при-

нял развернутое постановление. 

НА ВСЕСОЮЗНОЙ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ ВЫСТАВКЕ 

Павильон ,,Ленинград 
и Северо-западные области" 

На центральной площади Все-
союзной сельскохозяйственной 
выставки красуется здание 

павильона «Ленинград и Севе-
ро-западные области», построен-

ное по проекту лауреата Сталин-
ской премии, профессора Е. А. 
Левинсона и молодого ленин-

градского архитектора М. З. 
Вильнера. 

В залах этого павильона-двор-

ца сосредоточены материалы, 

рассказывающие о достижениях 

тружеников социалистического 

сельского хозяйства Ленинград-
ской, Новгородской, Псковской, 
Вологодской, Мурманской, Ар-
хангельской, Калининградской 
областей, а также Коми АССР. 

Центральный зал отведен для 

Ленинградской области. В нем 
размещена скульптурная груп-

па, раскрывающая способы квад-

ратной и квадратно -гнездовой 
посадки картофеля, овощей и 

выращивания рассады в торфо-
перегнойных горшочках. 

Многочисленные материалы 

подробно рассказывают о том, 

как колхозники Ленинградской 
области добиваются повышения 

урожайности овощей, картофеля, 
роста поголовья и продуктивно-
сти скота. Участниками выстав-

ки является ряд передовых хо-

зяйств нашей области, в част-

ности многоотраслевый колхоз -

миллионер имени И.В. Сталина 
Гатчинского района, колхозы 

«Ленинский путь» Волосовского 
района, имени А. С. Пушкина 
Гатчинского района, звенье-

вые — Герои Социалистического 
Труда В. Дмитриев и И. Пав-
лов, получающие до 500 цент-

неров картофеля с каждого гек-

тара. 

СпециальiнЪтй стенд посвящен 

совхозу «Выборгский». В этом 

хозяйстве откармливается свы-

ше 17 тысяч свиней, имеются 

молочные фермы, где содержат-

ся 350 коров, каждая из кото-

рых в среднем дает до 3,5 ты-

сячи килограмма молока в год. 

знакомясь с материалами за-

ла, мы узнаем, что в Ленин-
градской области широко раз-
вернута работа по осушению 
заболоченных земель, и только 

в этом году эта работа прово-

дится на площади свыше 30 
тысяч гектаров; что в теплично-

парниковом комбинате Леннар-
гтита практикуются передовые 

методы выращивания овощей. 
Широко показан колхоз «Ле-

нинский путь». В этом хозяй-
стве годовой удой молока на 

корову составляет 3.762 кило= 
грамма. В 1953 году денежный 
доход колхоза составил 1 мил-
лион 700 тысяч рублей. Инте-
ресные материалы посвящены 
передовому в Ленинградской об-
ласти колхозу имени Сталина Гат-
чинского района, Кингисеппской 
машиино-тракторной станции, 
совхозам «Лесное», «Ручьи». 
Являясь участником сельскохо-

зяйственной выставки до вой-
ны, совхоз «Лесное» был на-

гражден дипломами первой и 

второй степени. здесь в год по-
лучают по 5140 килограммов 

молока от каждой коровы. ' Вы-
соки в совхозе и урожаи кор-

В туго набитой папке бумаг, 
которая хранится у секретаря 
жилищно-коммунального отде-

ла треста «Ленинградсланец», 
подолгу лежат заявления трудя-

щихся. заглянем в регистра. 

ционную книгу. В ней значит-

ся 194 заявления, поступившие 

в этом году. В графе «Дата 
исполнения» —никаких пометок. 

Да и что можно сказать, когда 

далеко не по каждому заявле-

нию принимаются меры. 

Гражданин Логов, проживаю-

щий в доме № 6 по Октябрь-
ской улице, пишет на имя за-

местителя управляющего тре-

стом «Ленинградсланец»: «По-
мещение, в котором я живу с 

семьей, разрушается. Крыша 
течет, в комнатах сыро. Неис-
правна кровля веранды и са-

рая. Неоднократно я обращался 
п ЖКО с просьбой отремонтиро-

вать дои, но ответа не полу-

чил». 

«В жилищно-коммунальном 

отделе забыли о моем заявлении, 
—пишет т. Ковалев (улица Гор-
няков, дом /% '14). — Егце в 

прошлом году я просил заме-

нить рамы и двери, но до сих 

пор ничего це сделано». 

Работница гклуба горняков 

т. Громова в своем заявлении 

рассказывает о бытовых усло-
виях жильцов долга Х 28 по 

Комсомольскому шоссе. «Крыша 
дома полуразрушена,—сообщает 
она.—Во время дождя в комна-

ты проникает вода, штукатурка 

со стен отваливается». 

В жилищно-коммунальном от-

деле «приняли к сведению» 

заявление т. Громовой. Оно ле-

жит в столе десятника т. Ва-
ринова. 

0 необходимости заменить ра-

мы, оконные коробки пишут 

многие квартиросъемщики, про-

живающие в домах на улице 

Горняков. В ряде домов по ули-

цац Спортивная (Г2 21), Горня-
ков (Х9М 1/11, 1/9) рамы ы 
коробки давно сгнили. 

Почему же в ЖКО медлят с 

ремонтом? 

мовых культур; н прошлом году 

с площади 34 гектара было 
собрано по 440 центнерев кор-

неплодов. 

Обильные урожаи кормовых 

культур и моркови гтолучаот 
совхоз «Ручьи». Центральное 
место на посвященном ему 

стенде отведено рассказу о пе-

редовых приемах работы Героев 
Социалистического Труда Ф. Его-
ровой, А. Беловой и Е. Егоровой. 

В павильоне, помимо ленин-

градского, есть еще несколько 

выставочных залов. Подробная 
экспозиция посвящена Псков-
ской и Новгородской областям, 
которые входят в зону высоко-
развитого льноводства. 

В, зале Коми АССР представ-

летг6 материалы, характеризую-
щие большие успехи народа 

коми в различных областях 
промышленности; сельского хо-
зяйства, культурного строитель-

ства. 
Большой интерес представ-

ляют стенды, установки, деко-

ративные панно, электрифици-
рованная карта, отображающие 
развитие ведущих , отраслей 
сельскохозяйственного произ-
водства в Архангельской и Мур-

Выясняется, что нужного 

строительного материала здесь 

еще не имеется. А между тем 

лучшее время для ведения ре-

монтных работ уходит. Пора 
руководителям ШКО (начальник. 
т. Меденко) по-серьезному ре-

шать важный вопрос. Ведь зто 

затрагивает жизненные интере-

сы трудящихся. 

Хочется сказать и о другом. 

Не видно, к сожалению, в Слан-
цах подлинной заботы о жи-

лом фонде. Пройдитесь по ули-

цам Ленина, Кирова, Горько-
го. здесь на фасадах многих 

домов осыпаются карнизы. С 
крыш, которые не имеют водо-

отводных .труб, вода течет на 

стены, размывает штукатурку, 

дробит кирпич. Особенно не-

приглядно выглядит дом 3' 2/9 
по улице Горького. В течение 

ряда лет этот дом не ремонти-

ровался. Внутри здания образо-
валась большая трещина. В до-

ме № 21 по Спортивной улице 

из-за плохой кровли гниет чер-

дачное перекрытие. Гниет, а 

работники коммунального хо-

зяйства только еще «собиратот-
ея» починить крышу. 

Руководители ШКО—началь-
ник т. Меденко и инженер 
т. Слоыков—пе раз выслушивали 

жалобы жильцов дома № 31 по 

улице Кирова. В дождливую по-

году в квартиры второго этажа 

попадает вода. Сегодня она про-

сачивается каплями. Но ведь 

завтра отвалится штукатурка! 
Но коммунальщики, как зто хи 
странно, остаются в роли со-
зерцателей. Они не заботятся 
о сохранности жилого фонда,' о 

подготовке его к зиме, которая 
не за горами. 

Папка с заявлениями тру-

дящихся, с их просьбами отре-

монтировать квартиры, дома с 

каждым пнем все толстеет, на-

бухает. А руководителям жи-

ли щно-коммунального отдела 

треста «Ленинградсланец» и го-

ря мало. Бумаги регистрируют-

ся и подшиваютс.я к делу. 

Б. Суханов. 

манской областях. Широко по-

казаны, например, богатства 
Архангельской области — ее лес-

ные массивы, крупный рогатый 
скот широко известной холмогор-

ской породы. В колхозе имени 

Кагановича Холмогорского райо-
на в прогплом году в среднем от 

каждой коровы надоили по 

4.471 килограмму молока, а 

корова-рекордистка «Резвуш-
ка» дала за лактацию 8.729 
килограммов молока! 

Экспозиция, посвященная 

Мурманской области, повест-

вует об успехах земледелия и 

животноводства в районах, ле-

жащих далеко за Полярным 
кругом. 

Издавна льном и маслом сла-

вится Вологодская область. 0 на 

также подробно представлена в 

павильоне. 

Выставочные залы павильона 
«Ленинград и Северо-западные 
области» украшают замечатель-

ные образцы народного твор-

чества мастеров-умельцев. Это —
резьба по кости холмогорской 
художественной артели, изделия 
вологодских кружевниц, ковры 

из меха и многое другое. 

Л. Разумовонвй. 
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С в о д к а 
о ходе сельскохозяйственных работ по колхозам 

Сланцевского района на 1 августа 1954 г. 
(в процентах к плану) 

Пр 

ФЕЛЬЕТОН 

оигралась. 

Занимаемое место 
Наименование 

колхозов 

Заготов. сена Скошено естествен. н сеян. трав Заложено силоса 
1 Им. Ильича   84 92 100 
2 ,Путь к коммунизму" 42 80 65 
3 Им. 17-го Партсъезда 42 54 9 
4 „Восход•   38 63 23 
5 „П1ахтер"   33 88 27 
6 ,Обновленная земля" 31 54 35 
7 Им. Ленина ... . . . З0 54 24 
8 ,Броневик" . . . .• 28 61 50 
9 „Родина"   28 49 37 

10 Им. Калинина . . .   28 48 5 
11 „Май"   27 46 29 

Итого: 35 61 30 

Письма в редакцию 

иокоичить с нарушением правил 

советсКой торговли 
22 июля в посудо-хозяйствен-

ный магазин ОРСа треста « Газ-
сланцестрой» была завезена но-

вая партия товаров для прода-

жи. У прилавка стояла оче-

редь. Продавец М. Мохначева 
попросила выйти всем из мага-

зина по той, мол, причине, что 

она будет принимать товар. 

Все покупатели, стоявшие в 

очереди, вышли на улицу. Но 
в магазине остались лица, ко-
торые прошли в склад и отту-

да взяли ковры, за которыми 

мы стояли в очереди. 

Кто же были эти лица? А 
вот кто: жена начальника ОРСа 
Михайлова, шофер легковой ма-

шины ОРСа, на которой ездит 

начальник, зав. складом, рабо-
чая склада, сестра продавца 

и другие. 

Когда, наконец, нам разре-

шили войти в магазин, то ни 

одного ковра уже не было. На 
справедливые замечания поку-

пателей о грубом нарушении 

правил советской торговли 

продавец Мохначева заявила: 
«Неужели вы думаете, что ра-

6отники ОРСа не имеют права 

взять себе любой товар без оче-

реди ?» 
Мы думаем, что никому не 

дано право нарушать правила 

торговли. 
Когда же в магазин был 

приглашен председатель постоян-

ной торговой комиссии горсове-

та Я. Иванов, чтобы проверить 

накладную, продавец Мохна-
чева категорически отказалась 

предъявить документ на товар 

(ковры). 

Второй случай.; В этот же 

день, несколькими часами поз-

же, в магазин было завезено 

3 радиоприемника «Рекорд» с 

проигрывателями. Два радио-

приемника, не увидев прилав-

ка, сразу были погружены на 

машину и куда-то отправлены, 

третий взяла продавец Мохна-
чева. Она поставила его под 

прилавок и заявила, что про-

даже он не подлежит. И лишь 

только после долгих, настойчи-
вых требований со стороны по-

купателей продавец была вы-

нуждена вытащить приемник 

из-под прилавка и продать его. 

Такие случаи бывают каж-

дый раз, когда в магазины 

ОРСа прибывают ходовые то-

вары. 

Кто же дал право работникам 
ОРСа не считаться с интереса-

ми покупателей? Почему возле 

магазина подвизаются лица, ко-

торые с каждого нового приво-

за забирают ходовые товары ? 
Факты эти говорят о том, что 

партийная организация ОРСа 
(секретарь т. Бизин) не обра-
щает внимания на культуру 

торговли, на соблюдение пра-
вил советской торговли. Види-
мо, парторганизация не ведет 

воспитательной работы среди 

продавцов. 

Пора, давно пора поинтере-

соваться, почему безнаказанно 
в магазинах ОРСа треста «Газ-
сланцестрой» нарушают прави-

ла советской торговли. 

Покупатели: Позднвиова, 
Громова, Хололова, Бударнн 
и др. 

Неблагоустро 
На улице Пушкинской в по-

селке Рудничный деревянные 

дома. В них живут строители. 

здесь почти у каждого дома, 

посажены цветы, деревья. 
Но плохо то, что дорога здесь 

не благоустроена. Кюветы за-

хламлены мусором. Стоят лужи 

ПО СЛЕДАМ НЕОПУ6Л  

От рабочих шахты З 2 
поступило письмо, в котором 

они рассказывали о грубом об-
ращении с посетителями счет-

ного работника участка N? 3 
Т. Ивановой. 

еиная улица 
грязи, которые не высыхают 

даже в хорошую погоду. 

Руководителям газосланцевого 
завода надо больше обращать 
внимания на благоустройство 
улиц в поселке Рудничный. 

В. Осипов. 
Поселок Большие Лучки, 
улица 1 Мая, дом № 80. 

ИКОВАННОГО ПИСЬМА 

Iредседатель шахтного коми-

тета т. Страшко сообщил в ре-

дакцию, что факты, указанные 

в письме, подтвердились. за 
грубое обращение с рабочими на 

Иванову наложено администра-

тивное взыскание. 

Адольф Васильевич Степанов -
заместитель председателя кол-

хоза имени Ленина на дальних 

покосах беспробудно проспал 

18 часов подряд. И все-таки его 

вновь клонило ко сну. Был 
ггоздний час, вся живность дав-

но уже была на отдыхе. Одному 
только Степанову нельзя было 
спать, хотя рот его машиналь-

но открывался, делая сладкие 

зевки. Вся беда в том, что у 

него сидел «гость» - заведую-

щий животноводческой фермой 
Иван Михеевич Туренков, ко-
торому, как и ему, Степанову, 
правление артели поручило 

здесь, на дальнем покосе, орга-

низовать работу. 
Туренков сидел и безумолку 

рассказывал всякие приключен-

ческие истории. А когда Адольф 
Васильевич еще раз зевнул, то 

Иван Михеевич, чтобы не 

усыпить собеседника, сменил 

«пластинку». Он стал говорить 

о давнишнем приятеле, который 
в один год заимел пять жен. 

Степанова не занимали эти 

забавные рассказы. Он то и 

дело поглядывал на часы, го-

ворил, что чувствует себя не-

хорошо. Но Иван Михеевич 
ничего не понимал и продол-

жал говорить. 

«Этот старый хрыч до утра 

просидит, - думал про себя 
Степанов. - Ну, уж если он не 

понимает обыкновенных наме-

ков, придется пустить в ход бо-
лее гибкие меры». 

- Послушайте! знаете, чем 

нравится мне здесь? 

-- Чем? Интересуюсь. 
- Тем, что здесь сам у себя 

и сам себе. В колхозе другое 

дело. 'Гам трудно придерживать-

ся какого-нибудь режима. здесь 
же наоборот. В одиннадцать 

встаю, в час обедаю, потом 

опять на боковую. Храни меня 

бог, без мертвого часа после 

обеда... 
Иван Михеевич трпхыул 

головой в знак согласия. 

- Между прочим, я тоже 

такого же «распорядка» придер-

живаюсь. Оттого в ночное вре-

мя бессонницей страдаю. 

- Послушай, - перебил Сте-
панов заведующего фермой, -
у меня страшно болит голова, у 

меня «мигрень» . Это очень опас-

ная болезнь и притом переход-

ная. Вот я и боюсь как бы тебя 
на старости лет не загубить, 
- Меня-то... меня, батенька 

ты мой, никакая болезнь не 

возьмет. Мы, старьте люди, жи-

вучи. Хе-ке... 
Иван Михеевич понял, что 

собеседник не питает никакого 

интереса к его россказням. Он 
достал из кармана карты и тот-

час увидел, как Адольф Василье-
вич воспрянул духом. 

- В дурака, в козла или 

в очко? -- воскликнул он. 

Сон как рукой сняло. С этого 

времени у Адольфа Васильевича 
и Ивана Михеевича жизнь на 

дальнем покосе пошла « намно-

го веселее»-. Играли ночь, игра-

ли день. ..Потом опять день и 

ночь, и такс начала сенокоса. 

Игра приняла столь интенсив-

ны й характер, что оба позабыли 
про «режим», отчего щеки 

осунулись. Игроки выглядели 

так, что будто их выпороли 

розгами. 

Судя по картежным терминам, 

которые изредка выкрикивались, 
было похоже, что денежные 

ресурсы подходили к концу. 

И в тот момент, когда Иван 
Михеевич схватился за пу-

стой карман, он увидел перед 

собой директора МТС т. Алек-
сандрова. Картежники сконфу-
зились, грозила неприятность. 

В то самое время, когда Адольф 
Васильевич и Иван Михеевич 
играли в карты, механизмы на 

лугах простаивали, 26 косарей, 
оставшись без руководства, не 

знали, что им делать. 

Уже пришла пора массовой 
уборки хлебов, а колхоз имени 

Ленина застоговал сена лишь 

370 тони при плане 1250 тони. 

Одним словом-проигрались... 

А. Ммхалов. 

- Ой-ой! Кажется, пора приниматься за уборку урожая, а мы 

еще сена не накосили.. 

Рис. Ю. Узбякова. Прессклише ТАСС 

Близится сезон 

летне-осенней охоты 
Самое легкое в охоте - эфо 

убить птицу или зверя. Но го-

раздо труднее найти их и под-

готовить охоту так, чтобы она 

давала удовлетворение и была 
действительно хорошим отдыхом, 

а не доставляла огорчение. 

Самое главное - сохранить 

охотничье хозяйство так, чтобы 
оно из года в год увеличива-
лось. Решением исполкома Лен-

облсовета разрешена летне-

осенняя охота в Ленинградской 
области на боровуто дичь с 

15 августа по 1 февраля, на 

водоплавающую и болотную-
с 15 августа по 1 декабря. 
Охота воспрещается на серую 
и белую куропатки, на глуха-

рей и старых маток тетеревов, 

на лебедей. Поэтому от . каждо-

го члена охотничьего коллекти-

ва требуется строго соблюдать 
правила и сроки охоты на те 

виды промысловых птиц, кото-

рые указаны в разрешении. На-
до строго предупреждать несо-

знательных товарищей, которые 

еще, к сожалению, имеются 

среди наших охотников. Лгца, 

обнаруженные с ружьями на 

территории охотничьих угодий 
до разрешения охоты, причис-

ляются к браконьерам. 

Граждане, имеющие охотничьи 

гладкоствольные ружья незаре-

гистрированкыми, считаются 

как лица, уклоняющиеся от 

регистрации, подвергаются штра-

фу на сумму до 300 рублей. 
При повторных случаях ружья 

конфискуются. 

В Сланцевском районе подав-

ляющее большинство охотников 

аккуратно соблюдает правила 

охоты. Охотники терпеливо ждут 

дня открытия сезона -15 авгу-

ста, тщательно готовятся к 

встрече его. 

Но, к сонёаленито, у нас есть 

пебольигая группка охотников, 

которая не соблюдает требова-

кия. устава и выходит браконье-
рить. Поведем с нарушителями 

борьбу и .строго накажем их по 

заслугам! 
В. Болтов, 

председатель Сланцевского 
районного общества охот-

ников. 

Зарубежная 
хроника 

* Совет -министров Народной 
Республики Албании и ЦК Албан-
ской партии труда опубликовали 
постановление о снижении сель-

скохозяйственного налога. В сред-

нем налог снижается на 25,3 про-

цента. Албансгсое крестьянство в 

результате снижения налога выга-
дает 170 млн. лен. 

* По сообщению газеты „Юма-
ните", арестованный на днях 

французскими властями секретарь 

Тунисской коммунидтической пар-

тии Морис Низар выпущен на 

свободу. 
* В Дамаске и во всех обла-

стях Сирии судьи объявили все-

общую забастовку, требуя повы-

шения зарплаты. В знак солидар-

ности к судьям пртгсоединились 

адвокаты. 

* Президиум западногерыанеко-
го Комитета борцов за мир в свя-
зи с опубликованием советской 
ноты западным державам обра-
тился ко всем гражданам феде-
ральной республики с иривывом 
отдать все силы делу мирного 

воссоединения Германии. 
* Правительство Коста-Рики, 

выполняя требования американ-

ской компании „Юнайтед фрут 
компани", внесло в Националь-
ное собрание законопроект, пре-

дусматриватощий фактически лик-

видацию профсоюзного движения 

в стране. 
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